



Harap Bermanfaat Bagi Masyarakat

Program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya

SINTANG, TRIBUN - Camat Sintang, Tatang Supriyatna menyebut tahun 2024 ada sekitar 20 rumah yang mendapatkan bantuan program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) di Kecamatan Sintang.

BSPS merupakan program bantuan perbaikan rumah yang dilakukan secara swadaya oleh masyarakat penerima bantuan dalam hal ini masyarakat yang terkategori Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR).

"Tahun ini di dua desa dan satu kelurahan untuk program BSPS di Kecamatan Sintang," kata Tatang.

Sepengetahuan Tatang, sudah banyak rumah warga yang mendapatkan bantuan program BSPS sejak tahun 2018. Dia tak ingat persis berapa jumlahnya.

"Ini tahun sejak tahun 2018 kala tidak salah. Banyak rumah. Datanya be-



Tahun ini di dua desa dan satu kelurahan untuk program BSPS di Kecamatan Sintang.

Tatang Supriyatna
Camat Sintang

lum terekap totalnya. Kalau tahun ini ada 20 an," kata Tatang.

Menurut Tatang, tak mudah untuk bisa dapat BSPS. Sebab, ada syarat mutlak yang harus dipenuhi.

"Karena memang sebenarnya penerima bantuan ini cukup ketat, syaratnya kepemilikan tanah ini ka-

dang yang jadi masalah. Calon penerima manfaat ini harus mempunyai tanah yang dikuasai sendiri. Rata-rata memang yang sudah diusulkan ternyata tidak bisa memenuhi persyaratan, lalu di bantaran sungai kadang kadang kita usulkan tapi belum dapat," bebrnya.

Tatang berharap, program ini kedepan bisa berkelanjutan untuk membantu meringankan kemiskinan.

"Tentunya melalui program ini kita berharap juga bisa membantu meringankan kemiskinan memenuhi kebutuhannya utama masyarakat, tentunya kita berharap penerima manfaat ini bisa benar benar memanfaatkan bantuan tersebut sehingga kita harap program ini kedepannya kembali diberikan kepada kota sintang," harap Tatang. **(Ags)**



DOK/POLRES SANGGAU

PENGAMANAN - Anggota Polres Sanggau saat melakukan gladi persiapan pengamanan debat publik pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Sanggau di Gedung Pertemuan Umum (GPU), Jalan Jendral Sudirman, Kelurahan Beringin, Kecamatan Kapua Kabupaten Sanggau, Rabu 6 Oktober 2024. Adapun debat publik dilakukan pada Rabu malam 6 Oktober 2024.